

# Tanamkan Kedisiplinan Koramil 08/ Pakis Berikan Materi Wawasan Kebangsaan

Rony - [MAGELANG.WARTAMILITER.COM](http://MAGELANG.WARTAMILITER.COM)

Dec 11, 2022 - 19:23



*Serma Sukoliq Beserta Anggota Koramil Memberikan Materi Peraturan Baris berbaris Kepada Siswa SMPN 3 Ketundan Desa Pakis*

MAGELANG,-- Sebagai upaya membentuk jiwa kepribadian yang baik dan disiplin, anggota Koramil 08/Pakis Kodim 0705/ Magelang Serma Sukoliq beserta Sertu Hartanto memberikan materi baris- berbaris kepada puluhan siswa - siswi SMPN 3 Ketundan Desa Pakis Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang, Sabtu ( 10/12) kemarin.



Pada saat kegiatan tersebut, Serma Sukoliq menyampaikan, bahwa keberadaan kami didepan adik- adik sebagai bentuk kepedulian terhadap generasi muda yang memiliki kemampuan guna membentuk karakter dan mempunyai sikap Kedisiplinan di lingkungan sekolah.

Lebih lanjut, dikatakan Babinsa hari ini kita berikan materi PBB dasar dengan tujuan setiap siswa mengetahui tentang sikap dan rasa Kedisiplinan di setiap lembaga pendidikan. Tentunya harus terus dijaga melalui penguatan karakter serta sikap, watak maupun olah kemampuan fisik di setiap masing-masing pelajar," imbuh Sukoliq.

Cahyo (15) merupakan siswa SMPN 3 Ketundan Desa Pakis menyampaikan, terimakasih kepada bapak Danramil 08 Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW S.Sos, melalui anggotanya yang selalu aktif dalam membantu peningkatan kualitas pendidikan dengan adanya pemberian pembekalan materi PBB dan Wawasan Kebangsaan kepada kami. Mudah-mudahan dengan kehadiran para pemateri dari Koramil dapat memberikan dorongan semangat belajar kami dan rekan- rekan dikelas VIII sebagai generasi muda yang berprestasi dapat mengharumkan nama baik sekolah," terang anak asli Dusun Sekayu Timur tersebut.

Ditempat terpisah Danramil Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW mengucapkan terimakasih kepada anggota Koramil yang berada di lapangan, untuk terus memberikan motivasi, semangat dan dorongan kepada para pelajar SMP Negeri 3 Ketundan Desa Pakis dalam meningkatkan kualitas Sikap dan jiwa kepribadian, kedisiplinan di sekolah yang ada di Wilayah Kecamatan Pakis.



" Jadikan momentum pemberian materi peraturan baris-berbaris dan wawasan kebangsaan kepada siswa - siswi SMPN 3 Ketundan dari anggota Koramil 08 Pakis, sebagai bentuk sinergitas antara Koramil dengan lembaga pendidikan sekolah di wilayah Kecamatan Pakis semakin erat dan kokoh," tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.